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会 議 録 

 

１ 会議名 

令和３年度中郷区地域協議会 自主的審議事項検討部会 ４班 

２ 議題（公開・非公開の別） 

(１) 協議（公開） 

   講演会に関することについて 

３ 開催日時 

令和３年７月５日（月）午後６時３０分から午後７時３０分まで 

４ 開催場所 

中郷コミュニティプラザ 座談室 

５ 傍聴人の数 

０人 

６ 非公開の理由 

― 

７ 出席した者（傍聴人を除く。）氏名（敬称略） 

・委   員：竹内靖彦、岡田龍一、村越勝彦、陸川陽一 

・事 務 局：総務・地域振興グループ  内田明浩班長 

８ 発言の内容（要旨） 

【竹内（靖）会長】 

地域協議会自主的審議事項検討部会の４班、講演会に関することについて協議を始

める。 

【村越委員】 

  小中学生、保護者へのアンケートについては学校から配ってもらった方がいいか。 

【竹内（靖）会長】 

   その方がいいと思う。小中学校の校長か教頭に説明にいくことでよいか。 

【村越委員】 

  ＰＴＡの会議の際に事前に話をしてあるので了解も得ている。 

【竹内（靖）会長】 

   高校生のアンケートを二本木駅で行うが、そこはどうするか。 
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【村越委員】 

   アンケート用紙は駅用に作る。 

【竹内（靖）会長】 

二本木駅の待合室を利用するので、トキ鉄へ文書でお願いしてほしい。 

 【岡田委員】 

   了解した。 

【村越委員】 

  小中学校には来週くらいに配ってもらい、夏休み前の２０日くらいに回収すること

でよいか。 

【内田班長】 

出来れば７月１９日の地域協議会までに集約して、結果を皆さんにお知らせしたい。 

【竹内（靖）会長】 

   明日の夕方に小中学校に行く予定なので、村越委員が都合がよければ一緒に行って

話をしてきたい。 

【村越委員】 

   了解した。 

【内田班長】 

アンケート内容に修正は必要ないか。今のアンケートでは、低学年は親子で一緒に考

えてもらうことが伝わらないのではないか。 

【村越委員】 

現在の文面は大人向けの内容となっているが、子ども用に何種類かあったほうがい

いか。 

【竹内（靖）会長】 

アンケート対象ごとに内容を変えるのではなく、同じものを使って学校の先生に説

明をお願いすることにすればよいのではないか。 

【村越委員】 

   それでは、内容について先生に見てもらい修正があれば修正することとして、返信

期限を１５日としてよいか。 

 【竹内（靖）会長】 

   アンケート用紙については、事務局で用意できるか。 
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【内田班長】 

   了解した。内容が決まりしだい印刷して学校に配達する。 

【岡田委員】 

高校生に行う二本木駅でのアンケート調査は、ホワイトボードを置いて回答をシー

ルで貼ってもらうのがいいのではないか。 

【村越委員】 

   アンケート用紙を拡大してホワイトボードに貼る方向で作成することとする。アン

ケート期間を７月１２日から１５日とする。 

【竹内（靖）会長】 

   アンケートの結果が出れば講師の選定となるが、協議会委員全員で検討してもまと

まらないと思うので、ある程度の選定を４班にお願いしたい。期間もなく同時進行と

なるかもしれないがお願いする。他になければ本日の協議はこれで閉会とする。 

(終了 午後７時３０分) 

９ 問合せ先 

中郷区総合事務所 総務･地域振興グループ 

TEL：0255-74-2411（内線 165） 

E-mail：nakago-soumu.g＠city.joetsu.lg.jp 


